
Ata no 49 de202l

Aos dezesseis dias mês de novembro do ano de dois mil e vinte e uÍn, às treze horas e trinta minutos,
segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto
Viana - PT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi
(Careca) - PTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP, Guto Bittencourt - PP, sob a Presidência
da Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição,
Lei Organica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Ordinrária. A Senhora Presidente
colocou em apreciação e votação a Ata 48 de 2021, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A
Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: PEDIDO DE
INFORMAÇÕES 27112021 Que esta Casa Legislativa seja informada se existe previsão para colocar em
prática a Indicação n'8512021, que visa o envio a esta Casa Legislativa de PROJETO DE LEI sobre a
CRIAÇÃO DE POLÍTICA MLINICIPAL DE REGISTRO DE MARCAS E SINAIS no Município de
Lavras do Sul, através da modernizaçáo, atualização e digitalização do sinais e criação de novas
categorias.vEREADoR RENAR DELABARY - PP; PEDIDO DE INFORMAÇÕES 27212021 Com
relação à regularização dos imóveis do Bairro Dr. Breno Bulcão (Olaria), solicitamos o seguinte:l) Se o
Setor de Licitações já deu sequência na publicação de licitação visando à contratação de empresa de
georreferenciamento para dar início aos trabalhos de regulamentação referida; 2) Se a resposta ao item
anterior for positiva, informar se o projeto final já esta em fase de elaboração. VEREADOR DIMMY
ALVES - PP; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 2t312021 Tendo em vista que uma das integrantes do
Comitê de Investimento *,RPPS, Seúora Adriana Freitas Delabary, foi afastada, em juúo de202l,
através da Portaria no 25 1, solicitamos as VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE
TNFORMAÇÃO 2 Seja informado se há previsão para a colocação de guamição na ponte
localizada na Rua B do Rio
VEREADOR ADILSO
manutenção da il
Branco; 3.Av. Cel.
Mazzint; 8.Adílio
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Cemitério Municipal.
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, Branco, sentido bairro/centro, próxima ao 3' Pelotão da BM.
- PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 3851202t Que seja reatiza

dos postes localizados nas seguintes ruas: l.Borges Medeiros; 2.Barão Rio
; 4.Av. Nove de Maio; 5.Júlio de Castilhos; 6.João Moreira; 7.Sady Coelho
9.Samuel de Souza. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE
1 Que sejam instaladas duas tomeiras na parte nova, nos fundos do
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sejam realizados reparos no calçamento da Rua Alexandre silveira, mais especificamente onde se
encontra um buraco, conforme fotos anexas. VEREADOR NENÊ BRITO PDT; PEDIDO DE
PROVIDÊNCIAS 3881202r Que sejam tomadas as providências cabíveis para que os canais Globo e
SBT voltem a ter estabilidade em nosso município. VEREADOR NETO VIANA PT; PEDIDO DE
PROVIDÊNCIAS 389/202t Que seja feita limpeza com a retroescavadeira, na cacimba localizada no
canteiro do estacionamento do Cemitério Municipal, paralela à Rua Odorico Antônio Soares.
VEREADOR NETO VIANA - PT. Grande Expediente: Dada a palavra ao Vereador Nenê Brito -
PDT desejou boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa- MDB e aos demais nobres colegas vereadores, e
as assessoras da casa. Fez um agradecimento a equipe do Secretário de Obras que estão fazendo um
excelente trabalho nas estradas, e as demais equipes que estão deixando a cidade mais bonita. Vereador
Adilson Seixas - PDT agradeceu apalavra. Vereador Dimmy Alves - Progressistas - desejou uma Boa
Tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas Vereadores e assessoria da casa. Iniciou sua
fala relatando sobre a agenda que teve juntamente com o Independente e o Executivo na cidade de
Caçapava e São Sepé. Falou sobre a ala de internação no município de Lavras do Sul-rs. Vereador Guto
Bittencourt - Progressistas desejou uma Boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos nobres
Vereadores. Deixou registrada e relatou o motivo de não estar presente na última sessão ordinaria dessa
casa. Parabenizou o Independento por estar na nos jogos. Vereador Renan Delabary -
Progressistas - desejou Boa tarde à senhora
assessoria da casa. Iniciou sua fala pedindo
pelo falecimento do Senhor Dino (Geraldino

Mesa, aos demais nobres colegas vereadores,
Diretora encaminhe uma Moção de Pesar

N ) que faleceu na quinta-feira passada e deixou os
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sentimentos a família. E também que seja encaminhada uma Moção de Pesar aos familiares do Bagé que
faleceu na data de hoje. Falou da resposta recebida do Executivo sobre o Fundo Estrada. Falou sobre a ala
de intemação do Hospital do município estar fechada há 7 meses e que os munícipes não agüentam mais.
Vereador Clemar Biaggi pediu a parte para falar sobre o assunto da ala de internação da Fundação
Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa. Vereador Juliano Confisco - Progressistas - desejou uma boa
tarde a senhora Presidente Eva Mesa, e aos demais colegas, assessoria da casa. Disse que semana passada

esteve no segundo distrito no Ibaré e disse que gostou de ver uma parte da ETA estar funcionando e que
já deu uma melhorada na água, mas que precisa de muita coisa para funcionamento total. Falou sobre uma
ponte naquela localidade que precisa de reparo e disse que espera que o Executivo tome providencias.
Falou sobre as descargas elétricas que estavam acontecendo na praia do paredão, e que enviou um oficio
para o Gabinete do Prefeito sobre o assunto, e constatou também o secretario de Turismo para relatar o
que estava acontecendo. Vereador Clemar Biaggi (careca) - PTB desejou uma Boa tarde a senhora
Presidente Eva Mesa e aos demais colegas, assessoria. Falou sobre a questão da Fundação Hospitalar de
nosso município. Vereador Dimmy Alves - PP pediu a parte para falar sobre o assunto debatido pelo
vereador Clemar. Logo vereador Clemar continuou seu relato sobre a ala de internação estar fechado.
Vereador Renan Delabaray - PP também pediu a parte para falar sobre o tema debatido. Logo vereador
Clemar seguiu sua fala e após agradeceu a fala. Vereador Neto Viana - PT desejou uma Boa tarde a

senhora Presidente Eva Mesa, a Assessoria da casa presente, e aos nobres Vereadores, e ao visitante
Bruno. Iniciou sua fala relatando sobre as respostas recebidas do Executivo, lidas em sessão das matérias
apresentadas nessa casa legislativa. Falou sobre a semana onde esteve cumprindo agenda. Falou da
escuridão em nossa cidade. Falou sobre as Emendas Parlamentares Individuais. Falou do boletim da
Secretaria de Saúde. E pediu para que todos se cuidem. Disse que esteve a convite da Escola em São

Sebastião. Falou também sobre os pedidos apresentados em sessão. Vereadora e Presidente Eva Mesa -
MDB deu as boas vindas ao visitante. Parabenizou a Assessora do Progressistas a seúora Ana Márcia
que esteve de aniversario no dia 12 de novembro do corrente ano, desejando tudo de bom sempre na sua
vida. Deixou o convite aos nobres colegas para a sessão de título Lavrense que será realizadano dia 19 de
novembro do corrente ano, sexta-feira ás 19h nessa Casa Legislativa. Falou sobre a reforma na Fundação
Hospitalar que foi com recursos de Emendas Parlamentares dos Vereadores dessa Casa da gestão passada.
Considerações Finais: Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde a todos e uma excelente semana.
Vereador Adilson Seixas - PDT agradeceu a palavra. Vereador Dimmy Alves - PP desejou um feliz aniversário
a Assessora Ana Márcia e logo desejou uma ótima semana a todos. Vereador Guto Bittencourt - PP deixou os
parabéns a Assessora Ana Márcia. Falou sobre a Fundação Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa. Onde disse que
muitas vezes está casa ajudou aquele hospital. E disse que sempre foi bem atendido lá. E falou sobre a troca da
coordenadoria da fundação. E logo desejou uma boa semana a todos. Yereador Renan Delabary- PP desejou feliz
aniversário a senhora Ana Márcia desejando tudo de bom sem sua vida. Vereador Juliano Confisco - PP desejou
feliz aniversário à assessora Ana Márcia e disse da grande amizade que tens com ela. E logo desejou uma boa tarde
a todos. Vereador Clemar Biaggi - PTB ressaltou que temos emenda parlamentares para o hospital, e disse que
estamos questionando sobre a ala de internação estar fechada, e que temos que ver o que vamos fazer para resolver
tudo isso. Vereador Neto Viana - PT Falou que esteve conversando com o Senhor Halabi Presidente da Fundagão
e falou das burocracias que hâpara resolvertodas as coisas. Falou que foi muito bem atendimento pela equipeda
fundação quando estava com covid-19. Logo desejou uma boa tarde a todos e pediu para que todoJ se cuidem. A
vereadora Eva Mesa- MDB cumprimentou o Vereador Clemar por ter sugerido pârâ o Vereador Guto Presidente
da Comissão de Saúde para pedir uma reunião com o Presidente da Fundação e o Administrador nessa casa. E disse
quejá se passou à hora de se resolver essa situação. E logo desejou a todos para que retornem para suas residências
com a proteção de Deus. E deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão
gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). A senhora Presidente agradeceu a presença de todos e
não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "severino Silveira,, da
Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 16 de novembro de 2021.
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